

あけましておめでとう

に迷惑と思う人さえあるのは、め

今年は未(羊)年です。市民の中から未年生まれの七人の方々に「新年の抱負」をうかがってみました。

人生觀

北村久義一四日市場



日頃、余り年令を気にしない私は、六十歳の誕生日を迎えたとき、意識すると、人生の過去や将来のことまで、色々と考えるものである。近年は人間の平均年命が延びていると云われているが、病気や災難で短命に終る不幸の方も、ずいぶん多い様に思われる。誰でも健康でありますといいたい欲しても、望みどおりにならない。その中で、私も兎に角、病の体験もなく、今日まで社会のために、フルに使って頂いた。我が身の幸せをこみじみ感ぜずにはいられない。誠に有難いことである。

昔なら「長寿」「良命」と称して祝福されたものであるが、現在の世相は必ずしも、そうではない。不幸な人もある様に思える。そういう家庭には、親が長命なるが故

に迷惑と思ふ人さえゐるのは、めずらしい話ではない。
今、私はおじいさんと呼ばれて、も実感は沸いてこないが何時までも老人にならぬ保証は無い。何れ仲間入りもさせて戴く時が来るであろうから、もう少し私の考え方を述べてみたい。
人のため、世のためにつくして、そして我が子の成人を唯一の榮光に、身も心もつくしきり、人生のつかれで、わくちになつたその老体が、我が意のままにならぬまで命ながらえても、何時までも此の世にいたいという何かよろこびが無ければ、眞の幸せとも、長寿とも云えない。確かに健康は第だが、己の望みどうりにならぬとすれば、それに替るものはないやさしい思いやりの心、云わば人情一つが生きる杖とも柱ともなる。又、人の世に子供の成人を願わぬ親はない。子供のために身を命を惜しまずと云う親心を、眞実と云うのであるが、その眞実を無にしたら、恩義につきるは道理である。

境遇の中でも、樂しみはいついつまでも続くものであると信ずる。むずかしい様であるけれど、人には寛大にして己を責めてくらす者の前途に敵はない。

二度目の羊年を迎えて

滝 口 綾 子(公務員)
昭和30年生まれ

二度目の半年を迎えた試験ですが、現代社会の中で痛切に感じられるのは、世は不況時代であるということです。どもかしこも不況の中、不況の中で、

和洋分務員はとても、その辺を決して穢やかなものではありますまい。

一九七九年、輝かしい未来への
旅立ち、明日からのきびしい社会
の中で生活する私達を待ちかまえ
ているのは、いったい何なのでし
うか。

夢があり、希望があり、そして
不安がある、種々多様な感慨が入
り混じって迎えた新しい年の始ま
り、一日一日を悔いなく過ごすこ
とができますよう努力していくた
いと思っています。

A black and white photograph of a man in a dark suit and tie, standing next to a smaller portrait of a young boy in a light-colored shirt. The man has short hair and is looking towards the camera. The boy in the portrait has dark hair and is looking slightly to the side.

私が入会している青年会議所では、今まで市民病院、ゴミ問題その他地域住民とつながりのある活動を続けて来ておりますが、今年は知事、県議、市議と選挙の年であるという事を考え、一番身近な市議会議員選挙の立合演説会の実施を働きかけ全国的にも有名な物量に左右される郡内選挙を考えなおし、金が出来たから暇が出来たから選挙に出ようという様な人の為に少しでも役立つ様、自分の責任を果たしたいと思います。



住み良い都留市建設のために
広

的を持って、前進していくことは、素晴らしいことがあります。どんな小さな目的にでも、いつしようけんめい努力しているという姿勢は、美しい見えるものです。又、努力をすることによって、精神的にも安定した、ゆとりのある過ごし方が生まれてくるのではないでしょうか。